



2 Pièces

35 m²

Réf. 6747683

700 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le centre de Cannes, ce bel appartement sait séduire par son charme et surtout sa fraîcheur offerte par le jardin et la verdure qui l'entoure. Dans ce même jardin privé, le barbecue est à disposition afin de savourer les soirées d'été en toute tranquillité. Cet appartement est équipé de 2 chambres et d'une cuisine ouverte à l'américaine. Le Palais des Festivals, le centre-ville, ainsi que les plages ne seront qu'à quelques pas de l'appartement. Possibilité de se garer à l'extérieur.

Ideally located in the centre of Cannes, this beautiful apartment knows how to seduce by its charm and especially its freshness offered by the garden and the greenery which surrounds it. In this same private garden, the barbecue is going to be key to enjoy the summer evenings in complete peace. This apartment is equipped with 2 bedrooms and an open-plan kitchen. The Palais des Festivals, the city centre and the beaches are only a few steps away. Possibility of parking outside.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

